



禅の里

門前東小学校だより

令和3年7月20日 第5号

安心・安全な夏休みを

門前東小学校 校長 浅見 淳一

明日から2年ぶりとなる夏休みが始まります。児童たちには、感染症と熱中症、その他いろいろな危険に十分気をつけてもらいながらも、大いに長期の休みを満喫してほしいです。

保護者の皆様におかれましては、1学期中、本校の教育活動に対し多大なご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございました。

今年は、2年ぶりに全学年で親子行事（下記参照）を行うことになりました。感染症対策のためいろいろな制限はありますが、それでもこの結果は誠にありがたいものでした。保護者の皆様にはたいへんお世話になりますが、どうかよろしく願いいたします。

- 1年 8月21日（土）9：30 座禅体験，掃除体験，精進料理（總持寺）
- 2・3年 8月 8日（日）9：00 牛乳パックで灯籠づくり（体育館）
- 4・5年 7月24日（土）4：00 魚の荷揚げ見学，地元食材弁当（鹿磯漁港）
- 6年 8月 7日（土）8：30 親子スポーツ対決，避難所体験，非常食（体育館）

プール開放も2年ぶりです。近年はお盆前に終了していましたが、今年のカレンダーを見ると、それではあまりにも開放日が少なくなってしまうので、日程を20日（金）まで延ばすことといたしました。なお、今年度のプール開放は、市教委の指示で、安全対策をこれまでに徹底することになりました。

そこで本校では、開放の際は、必ず職員が、保護者の方々とともにプール当番に参加することと、4方向から児童の安全を見守ることを決めました。そこで、毎日、プール当番が最低でも4名必要となりました。本校の作成・配付いたしましたプール当番表では、はじめの4日間が職員を含めて5人、それ以降は4名となっています。余裕のない人数ですので、ご都合の悪い方は、どなたかと当番の日を交代していただければと思います。

昨日は着衣水泳を行い、水の事故に備える学習を行いました。児童たちは、空気の満ちたペットボトルを抱えてぷかぷかと浮いていました。（低学年も上手でした！）この夏は、残念ながら琴ヶ浜海水浴場は開設されないようですが、それでも海や川辺など、水の危険と隣り合わせの場所に行くこともあると思います。いざという時のために、今回習得したことを忘れないでください。



先週、不審者避難訓練を行いました。不審者が校内に侵入した際、先生方の指示を受けた児童たちは、完璧な避難を行いました。職員が教室の前を歩いても、児童の姿も気配も全く感じられなかったそうです。職員が不審者を引き留めていると、門前交番の警察官が駆けつけて下さり、不審者は、無事取り押さえられました。その後児童は、体育館で不審者から逃れる方法を教わりました。

保護者の皆様、児童にとって待望の2年ぶりの夏休みを、「充実した、楽しかった」ものにするために、児童たちへの力強いご支援を、よろしく願いいたします。

8月の予定

日	曜	学校行事
1	日	
2	月	プール開放⑤
3	火	プール開放⑥
4	水	水泳教室・補充学習④，SB11：10一斉，プール開放⑦
5	木	水泳教室・補充学習⑤，SB11：10一斉，プール開放⑧
6	金	ノーゲームデー，全校登校日（平和集会，水泳記録会），SB11：30一斉
7	土	
8	日	山の日
9	月	振替休日
10	火	学校閉庁日
11	水	学校閉庁日
12	木	学校閉庁日
13	金	学校閉庁日
14	土	
15	日	
16	月	ノーゲームデー，プール開放⑨
17	火	
18	水	プール開放⑩
19	木	プール開放⑪
20	金	プール開放⑫（最終日）
21	土	
22	日	
23	月	
24	火	
25	水	
26	木	ノーゲームデー
27	金	
28	土	
29	日	夏休み最終日
30	月	2学期始業式，夏休み作品展（～9月3日），SB14：30一斉
31	火	身体測定



稲架作り5年



昨日、高根尾にて、5年生が稲架作りを体験しました。この日の作業は、9月の稲刈りの際に収穫した稲束を天日干しするための稲架作りです。太い竹同士を縄で縛るのが大変難しく、5年生たちは悪戦苦闘。それでも努力の成果が表れ、1時間ほどで、ようやく立派な稲架が完成しました。



お世話下さった「たかねをクラブ」の皆様、ありがとうございました。稲刈りもよろしく願いいたします。

